

Pablo Herman: "Mi candidatura nace de la calle, es la gente quien me pone en la papeleta"

Fue una semana de locos. Sin duda que sí, dice Pablo Herman al teléfono. Y que no olvidará tan fácilmente. Porque cuando todo parecía complejo a la hora de juntar los patrocinios, en pocos días cumplió la meta y el lunes, pasadas las 22 horas, llegó hasta las oficinas del Servel para estampar su firma.

Quiere ser el gobernador regional y para eso, la gente lo instó y le colaboró en un proceso largo, cerca de cuatro meses.

"Terminaba mi trabajo y me reunía con juntas de vecinos, con adultos mayores, clubes deportivos. Los fines de semana partíamos a la feria desde las Compañías, San Juan, la Parte Alta, Tongoy e incluso visitando a los crianceros, ya que esto es regional. Fue un trabajo arduo, bien complejo, pero a la vez sumamente gratificante, porque nos encontramos con personas que trabajamos cuando fui intendente y seremi de Obras Públicas", señala.

Agradece hoy, ya más tranquilo y descansado después de días agitados, "todo el reconocimiento de los dirigentes, gremios y personas que fueron beneficiadas con proyectos que ejecutamos en su momento, lo que fue dándole cierto cuerpo a la precampaña y, además, motivación, toda vez que nos dimos cuenta que había reconocimiento, recuerdos, y eso en

Días previos al cierre de las inscripciones -29 julio- dice haber subido exponencialmente los patrocinios exigidos por Servel. "Se hizo una sinergia entre todos que fue súper atractiva y clave", comentó



lo personal nos motivó mucho más".

En medio de una denuncia

Sin embargo, reconoce que conseguir el objetivo fue "casi milagroso", porque si bien en un comienzo el ritmo es rápido, "después se va estacando y esta última semana de verdad que fue increíble. Se hizo una sinergia entre todos que fue súper atractiva y las personas

se me acercaban para darme ánimo y eso fue clave, muy lindo y emocionante".

Fue justamente esa semana cuando un reportaje de Canal 13 lo acusaba de una presunta corrupción en su campaña política, ofreciendo -también el concejal de Coquimbo Felipe Velásquez- mil pesos por patrocinio.

"Luego de aparecer en un reportaje a nivel nacional la gente me reconoció y muchos

otros supieron que estaba juntando las firmas y se sumaron a esta campaña. El reportaje me entregó una publicidad que no esperaba, incluso la gente esos días me tiraba la talla en las ferias: 'acá hay tres votitos, tres lucas...'. En el fondo, lo tomaron para la chacota, fue entretenido y la gente se reía y eso generó un efecto que no sé si llamarlo de rebote, pero aumentamos exponencialmente los patrocinios".

Sin duda que esa noche cuando el teléfono no paraba de sonarle "fue difícil, pero precisamente al día siguiente fue cuando más firmas tuve, incluso superando las 150. Fue bien lindo lo que sucedió, increíble pero cierto".

Varios candidatos

Son varios los candidatos que estarán en la papeleta del 27 de octubre buscando ser el próximo gobernador regional. Más aún de la derecha, por cuanto la dispersión de votos claramente afectará a varios.

Pero el exintendente dice estar tranquilo, "pues mi candidatura nace de la calle, son los ciudadanos quienes me están colocando en la papeleta y eso es potente porque esto no nace de la cúpula, sino de las bases y genera una relevancia, ya que, desde mi punto de vista, esto trasciende los colores políticos. Acá no estamos hablando de de-

recha e izquierda, sino de una candidatura ciudadana y quienes vieron el trabajo que desarrollamos en su minuto, hoy han apoyado más allá de un color político".

En el fondo, explica que en este tiempo "hemos recibido un respaldo ciudadano y tiene directa relación cuando el día de mañana se vaya a votar".

En estos meses dice llevar un avance enorme de trabajo "que hicimos en la calle y que quizás se vea reflejado también en un buen resultado. Pero lo más importante hoy es agradecer y tomaré estos días de reflexión y luego trabajar en lo que es el programa de gobierno".

Propuestas que les presentará a la ciudadanía "y que sean precisamente estas propuestas quienes visibilicen y sean las que hagan que el candidato triunfe. Hay que trabajar en una propuesta que sea robusta y en distintas áreas, principalmente en lo que es la reactivación económica para que la gente pueda volver a tener trabajo y recursos".

De igual manera -advierte- en materia de sequía, uno de los grandes temas que afecta a la región, amén del fomento productivo "y de qué manera podemos trabajar desde el Gobierno Regional con los distintos sectores o los pescadores que han sido base del apoyo de la campaña".